
あすの江南 NO 373 2015・7・10

日本共産党江南市委員会 ℡55-9890

戦争法案反対の意見書採択を求める請願を

江南市議会 民主・社民・共産の賛成のみで不採択に

6月議会に布袋駅にエスカレーター

を設置するために2億3000万円の建設

費を今後支出していくための債務負担

行為の予算が提出されました。

名鉄は1円も出しません。しかも今

後のエスカレーターの維持管理費（年

間約900万円程度と試算）も全額江南

市が負担するとの覚え書を名鉄と取り

交わすことが明らかとなりました。

名鉄は「エレベー ターをつけるか

らエスカレーターは必要ない。つける

なら江南市が負担してください」の一

点張り。名鉄の駅舎の中の、名鉄の乗

客のためのエスカレーターの設置です。

おかしいと思いませんか。

日本共産党は、この予算に反対し、

議会として名鉄に交渉するよう求めま

した。

日本共産党江南市議員団への相談・要望は…
森 ℡５７－２７５３ 東 ℡５４－７９７７
かけの ℡５３－７７２７ まで

「戦争法案」について、反対の意見書を政府に提出して

ほしいとの請願が、８６９名の署名を添えて６月定例市

議会に提出されました。

委員会では、５人が意見陳述

６月２５日、請願を審査した総務委員会には、５人の

方が、「憲法９条は、世界の宝、この憲法に違反する戦

争法案を廃案にするために、地方から反対の声を上げて

くださいと」と切々と意見を述べました。

議員からは、砂川判決の例まで持ち出して「集団的自

衛権は憲法違反ではない」「国会は９５日間も延長して

審議を行っている。今はその動向を見守ることが必要」

などと国民の戦争への不安や反対の世論には耳を貸そう

としない意見が相次ぎました。

日本共産党の森ケイ子議員と社民党の山としひろ議員

は、「砂川判決では、集団的自衛権は議論になっていな

い。戦後７０年平和が続いたのは、憲法９条のもとで日

本国民が平和への努力を積み重ねて

きた結果であり、戦争法案は、明ら

かに憲法違反。自衛隊への志願者も

減りやがて徴兵制への心配もある」

と採択に賛成するよう意見をのべ

ましたが賛成少数で不採択となってしまいました。

多くの市民のみなさんが見守る中

公明・江南クラブ・江政クラブが請願を否決

７月１日の本会議では、山議員が「法案には、平和や

安全を言ってるが、実態は、海外で戦争する国に作り替

えるものであり、憲法を壊すもの、立憲主義を否定する

ものだ」と賛成討論、森議員も「安倍首相は、法案を提

出する前にアメリカと約束してきた。海外での武力行使

も可能とし、アメリカの引き起こす戦争に参戦して、自

衛隊員が殺し・殺される危険にさらされ、国民も巻き込

まれることになる」とこの法案の危険な内容を指摘し、

平和を願う市民の願いに応えて請願を採択するよう討論

を行いました。

しかし多くの市民のみなさんが傍聴される前で、別表

のように、日本共産

党議員団３名と民主

党・社民党の５人

の賛成のみで不採

択としてしまいま

した。

戦争法案反対尾北集会に参加しましょう
日時 ７月１１日（土）午後６時から

会場 江南市役所南玄関前駐車場
＊ 集会終了後江南駅周辺までデモ行進

元犬山市長で民主党衆議院議員だった石田

芳弘氏など多彩な方が集会あいさつの予定。、

夕方の忙しい時間ですが、都合をつけて参加しましょう

議 員 名 党・会派 賛否

東 よしき 共産党 ○

かけのまち子 共産党 ○

森 ケイ子 共産党 ○

山 登志浩 社民党 ○

中野 裕二 民主党 ○

古田 みちよ 公明党 ●

鈴木 貢 公明党 ●

野下 達哉 公明党 ●

東猴 史紘 江南ク ●

安部 政徳 江南ク ●

伊神 克寿 江南ク ●

稲山 明敏 江南ク ●

牧野 圭佑 江南ク ●

宮地 友治 江南ク ●

福田 三千男 江南ク ●

尾関 健治 江政ク ●

尾関 昭 江政ク ●

河合 正猛 江政ク ●

伊藤 吉弘 江政ク ●

藤岡 和俊 江政ク ●

幅 章郎 江政ク ●

古池 勝英 江南ク 議長

請願に対する各議員の態度

＊賛成 ○ 反対 ●

＊江南ク＝江南クラブ 江政ク＝江政クラブ

＊議長は本会議の採決に加わっていません。

布袋駅のエスカレーター

設置費も維持管理費も江南市が負担＝

おかしいと

思いませんか




